



# ぶどうぐみだより



令和5年9月20日

社会福祉法人まほろば 湊こども園

まだ暑い日が続きますが、心地いい風が吹くこともあり、秋の訪れを感じます。先日はデイキャンプのときを持ち、みんなで協力しながら楽しく過ごすことができ、よい思い出になりました。これからもいろいろな行事があり、クラスでも楽しいことを企画しています。みんなでたくさんの『楽しい!!』を共有したいと思っています。

かき氷パーティー



色水・泡あそび



プール



Tシャツ作り



## 夏!!いっぱい遊んだよ!!

今年の夏も、とても暑かったですが、夏ならではの遊びを楽しんで心地良く過ごすことができました。かき氷パーティーやTシャツ作りなど、初めての体験もあり、わくわくしている子どもたちの姿をみることができて、私たち保育者も嬉しい気持ちになりました。わくわく・ドキドキ♪な毎日を過ごせるようにしていきたいです。



## 運動会頑張るぞ~!!

運動会の取り組みを始めました。春から遊んできたことを運動会で発揮できるように進めています。特にリレーではしっぽりゲームで走る楽しさや自信がついたので、楽しみながらも勝つために真剣です。チームのメンバーや走る順番は子どもたちに任せようと思っています。一人ひとりが自分の力に自信を持って取り組み、また友だちと励まし合ったり、喜んだりしながら、『クラスの仲間』の関係がより築けることを願っています。



## よ~く考えよう



絵本『あっちゃん あがつく』から始まった文字あそび。初めは、『あ』がつくもの、『か』がつくものは何かを考えて言葉を出して遊んでいました。今は文字並べ替えクイズや、虫食いクイズ、あるなしクイズを楽しんでいます。まだ文字が読めない子どもも、知っている文字とヒントで、ひらめいて答えることも。時々、珍解答が出ることもあり、とても面白いです。子どもの発想はすごいなあと思います。絵本や遊びを通して、文字に興味

味を持ったたり、親しんだりしながら少しずつ書くことも進めていこうと思っています。

